

## Colaboradores

### **Mónica Nieva**

Lic. en Trabajo Social. Especialista en Evaluación de Políticas Sociales por la Universidad Nacional de San Martín. Especialista en Salud Social y Comunitaria (U.N.T.). Diplomada Superior en Gestión y Control de Políticas Públicas en FLACSO. Diplomada en Psicología Institucional. Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales. Actualmente cursa la Maestría en Evaluación de Políticas Públicas en la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER). Se desempeñó tanto en cargos directivos como técnicos en Fundación Manos Abiertas, como coordinadora provincial del Programa Nacional Primeros Años y coordinadora general del Programa Provincial Avanzar como responsable de la ejecución técnica y monitoreo del Programa dependiente del Ministerio de Desarrollo Social de la provincia de Tucumán. Se desempeñó como profesional en el Primer Nivel del Sistema Provincial de Salud. Ocupó cargo de gestión como Subdirectora de Capacitación y Organización Comunitaria en el Ministerio de Desarrollo Social de Tucumán durante dos gestiones de gobierno. Es docente capacitadora del IPAP, docente de la materia Seminario de Trabajo Final y directora de carrera del Ciclo de Complementación Curricular de la Lic. En Trabajo Social en la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino (UNSTA). Miembro de la Red Argentina Evaluar, de la Asociación Argentina de Estudios de la Administración Pública (AAEAP) y del Equipo de investigación y extensión GESID de la Facultad de Filosofía y Letras de la U.N.T.

### **Gerardo Rodríguez de la Vega**

Abogado y Licenciado en Ciencias Políticas. Profesor UNSTA Cátedras “Derecho de los recursos naturales y protección ambiental”, y “Derecho constitucional público: nacional, provincial y municipal”. Codirector de proyectos de investigación en derechos humanos ambientales, fellow del Comité: “Energy and sustainable development” de la International Political Science Association y miembro del Grupo Joven del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales, becario International Visitor Leadership Program (IVLP) del US State Department.

**Juan Martín de Chazal**

Juan Martín de Chazal es Licenciado en Ciencias Políticas (Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino) y maestrando en Estudios Latinoamericanos (Universidad de Salamanca). Fue becario de Fundación Carolina y de Santander para realizar estudios en el exterior. También cuenta con experiencia como periodista en diferentes medios de comunicación y en organizaciones del tercer sector.

**Natalia Alvarado Ávalos**

Politóloga (UNSTA), maestranda en Comunicación Política (EPC Austral). Docente universitaria en la cátedra de “Política y Comunicación” en la modalidad de Educación a Distancia (EaD) de la UNSTA. Cuenta con experiencia en comunicación legislativa a nivel municipal y provincial. Actualmente, trabaja en medios como el diario digital Vove Tucumán como periodista, además de realizar tareas de producción, redacción y gestión de redes sociales en el programa radial Café Prensa.

**Agustín Viejobueno**

Licenciado en Ciencias Políticas (UNSTA). Docente Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino. Director de RR. HH. Municipalidad de San Miguel de Tucumán (2015-2020). Técnico Secretaría de Planeamiento - Gobierno de Tucumán (2007-2014). Técnico Ministerio de Desarrollo Social Ciudad Autónoma de Buenos Aires (2008).